

„Ja, ist denn heut´ schon Weihnachten?“

Nur noch rund 200 Tage bis Weihnachten..., das ließ uns doch gehörig aufschrecken. Und so kam es, dass die erste Serie von Holzweihnachtsbäumen in einem Schuppen im Südsiegerland gefertigt wurde. Die Bäumchen möchten wir in der Vorweihnachtszeit als Dekoartikel verkaufen und damit – und mit weiteren Artikeln - für das „Haus des Lichts“ zusätzliche Spenden sammeln.



Die Mannschaft der Ur-Serie „Weihnachtsbaum“ (im Bild v.l.n.r.):

Sternenmalerin: Michaela

Astlogistiker: Dirk

Vormontage-Manager: Michael

Kappsägemeister: Kai

Standbohrmaschinist: Ralf

(nicht im Bild): Metallhändlerin Heike, Baumscheibenverschenker Malte, Baumscheibenvermittler Mark und Catering-Chefin Steffi

So, die ersten 16 Bäume sind fertig und über 20 weitere sind schon vormontiert. Das hat echt Spaß gemacht! Nun hoffen wir trotzdem, dass nicht bald schon Weihnachten ist...

Wer Interesse an den Bäumen hat und diese käuflich erwerben möchte, melde sich einfach beim Vereinsvorstand. Auch für Freunde, Geschäftspartner, im Büro oder sonstwo sind die Bäume eine wunderschöne Deko!

Hier ein paar Impressionen!



